
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS VINTE
OITO DIAS DO MES DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS, ÀS QUATORZE HORAS, SOB A
PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA TAÍS CRISTINA BASTOS SOARES, DIRETORA DO CCENS, COM A
PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): MIRIAM CRISTINA ALVAREZ PEREIRA,
SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; GERALDO REGIS MAURI, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; CLAYTON RICARDO JANONI, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO
DE GEOLOGIA; JULIANA APARECIDA SEVERI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E
NUTRIÇÃO; OTHON SOUTO CAMPOS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA;
PATRICIA ELAINE DESIDERI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA;
MARCOS VOGEL, REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES; LUCIENE PAULA ROBERTO
PROFETI, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; RODRIGO FREITAS SILVA,
COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO; MARIO LUÍS GARBIN,
COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - BACHARELADO; TATIANA SANTOS
BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; HEBERTH
DE PAULA, SUCOORDENADOR DO CURSO DE FARMÁCIA; CAROLINE CIBELE VIEIRA SOARES,
COORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; VICTOR DO NASCIMENTO MARTINS,
COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA; MARIA DAS GRAÇAS VAZ TOSTES,
COORDENADORA DO CURSO DE NUTRIÇÃO; MARIA APARECIDA DE CARVALHO,
COORDENADORA DO CURSO DE QUÍMICA; MARCELO OTONI AGUIAR, COORDENADOR DO
CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; AS REPRESENTANTES TITULARES DO CORPO DISCENTE
ANA VITÓRIA OLIVEIRA MACHADO E DÉBORA CANTILIANO MUNIZ TONOL. PARTICIPOU COMO
OUVINTE A SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO, GREICIANE GABURRO
PANETO. ESTIVERAM AUSENTES OS SEGUINTES CONSELHEIROS: GLÁUCIO DE MELLO CUNHA,
VICE-DIRETOR DO CCENS; RAMÓN GIOSTRI CAMPOS, COORDENADOR DO CURSO DE FÍSICA;
FABIANA VIDAL MONTEIRO DA SILVA MARQUES, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-
ADMINISTRATIVOS; OS REPRESENTANTES DISCENTES GABRIEL WASHINGTON GOMES
CONCEIÇÃO, MARLON DOMINGOS CURY E THIAGO ALVES. Havendo quórum, a Senhora
Presidente declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE: Inclusão/Exclusão: Não houve. 2.
APROVAÇÃO DE ATA: 2.1 Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do dia 18/08/2023. Aprovada
por unanimidade. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Processo Digital nº 23068.038034/2023-91- Jessica
Barreto Ribeiro dos Santos - Solicita anuência para continuar participando do projeto de
extensão denominado “Promover Estudos de Avaliação de Tecnologias em Saúde Prioritários
para o SUS e Fortalecer a Rede Brasileira de Avaliação de Tecnologias em Saúde (REBRATS)”.
Com a palavra, o Conselheiro Clayton Ricardo Janoni fez a leitura de seu relato com parecer
favorável à liberação da professora para continuar participando do projeto. Em esclarecimentos,
em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SESSENTA E SETE DE
DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.2 Processo nº 23068.013775/2023-61 - Flávia Vitorino Freitas -
Encaminha relatório de sua licença para capacitação, realizado no período de 15 de maio a 28
de julho de 2023, no projeto “Estudos para avaliação de ambientes alimentares no entorno
escolar: comparando metodologias utilizadas no Brasil e no Chile”. Com a palavra, a Conselheira
Patrícia Elaine Desideri fez a leitura de seu relato com parecer favorável à aprovação do
relatório. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO SESSENTA E OITO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.3 Processo nº 23068.091617/2022-61



- Lucas Destefani Paquini - Solicita prorrogação da prestação de serviço voluntário em docência,
para ministrar disciplina DQF14568-Química Analítica Qualitativa no semestre letivo de 2023-2,
com carga horária de 45 horas, para o curso de Licenciatura em Química. Com a palavra, a
Conselheira: Maria das Graças Vaz Tostes fez a leitura de seu relato com parecer favorável à
aprovação . Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO SESSENTA E NOVE DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.4 Eleição para representantes do
CCENS no CEPE/UFES, complementação do atual mandato (2022-2024). houve a inscrição de
apenas uma chapa composta pelos professores Éder Carlos Moreira como titular e Flávio Mota
do Couto como suplente. Em esclarecimento, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada
a DECISÃO NÚMERO SETENTA DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.5 Documento avulso nº
23068.050003/2022-29 - Continuidade da apreciação das propostas de resolução da Comissão
responsável pela elaboração dos critérios para a definição da ordem de prioridades para
alocação de novas vagas para servidores docentes no CCENS. Os departamentos encaminharam
previamente as sugestões de fórmulas apresentadas pela Presidente. Após ampla discussão foi
colocado em votação a proposta de retirar da fórmula o fator NC, ficando apenas P=CHTG/N.
Aprovado por maioria. A discussão do ponto aconteceu até as 16 horas, encerrando com a
decisão de continuar na próxima reunião. 4. COMUNICAÇÃO: 4.1 A Presidente informou que vai
acontecer na Ufes a semana do conhecimento no período de 06 a 11/11/23. Em Alegre haverá
atividades envolvendo a mostra de profissões, que deverá acontecer no dia 07/11, terça-feira;
algumas palestras na quarta e a apresentação dos baners dos trabalhos de iniciação científica
no dia 11/11, sexta-feira. Esclareceu que as representantes do CCENS na comissão central são
as professoras Helen Moura Pessoa Brandão, pela mostra de profissões, e Daniela da Silva
Oliveira, pela iniciação científica. 4.2 A Presidente comunicou que os PDPs solicitados foram
validados sem nenhuma restrição, ressaltou que este ano a servidora Cintia Silva Lírio,
responsável por cadastrar o PGD, fez um bom trabalho agrupando as áreas similares antes de
lançar no sistema e isto facilitou na hora da aprovação. 4.3 A Presidente informou que estão
programadas para o dia 24 de outubro várias atividades em comemoração do dia do servidor.
Esclareceu que este dia não será ponto facultativo, as atividades administrativas e acadêmicas
ocorrerão normalmente e ressaltou a importância da participação de todos nas atividades de
comemoração. 4. PALAVRA LIVRE: Não houve. Do que era para constar, eu, Clemiuda Pellanda
de Souza, Chefe de Secretaria, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada
pela Presidente desta Sessão e por mim.
Taís Cristina Bastos Soares - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Clemiuda Pellanda de Souza - Siape 1173181

2


